

 Fecha: 29-11-2023
 Pág.: 6
 Tiraje: 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 644,9
 Lectoría: 19.500

 Supl.: El Día
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Joven kinesióloga fallecida en accidente será sepultada hoy en la comuna de Illapel

HECHO OCURRIDO EL PASADO LUNES EN EL PANUL

Joven kinesióloga fallecida en accidente será sepultada hoy en la comuna de Illapel

Lionel Varela Á. / Región de Coquimbo



Los familiares de Natalia Rodríguez, la funcionaria del Departamento de Salud del municipio de Illapel fallecida en un accidente automovilístico ocurrido en Coquimbo, trasladaron este martes sus restos a la capital provincial de Choapa para Ilevar a cabo sus funerales el día de hoy.

Alrededor de las 18 horas la carroza que transportaba a Natalia llegó al frente del edificio consistorial illapelino, donde fue recibida con globos blancos y sirenas de las ambulancias además del emotivo aplauso de familiares, funcionarios municipales, compañeros y amigos.

La misa en su memoria, en tanto, se llevará a cabo hoy a las 15:00 horas en la Iglesia Catedral de Illapel, seguida de sus funerales que tendrán lugar en el Cementerio Parque del Choapa de Peralillo.

DESTACADA PROFESIONAL

Natalia, originaria de un sector rural de la comuna de Illapel, se destacó como una de las primeras profesionales en su familia, gracias al esfuerzo conjunto entre ella y sus seres queridos.

La joven había cursado estudios de kinesiología en la Universidad Santo Tomás de La Serena y, tras obtener su título, regresó en enero de 2019 para ejercer su profesión en el Departamento de Salud del municipio de Illapel. Durante sus labores, destacó por su atención cordial y desempeñó un papel fundamental durante la pandemia al asistir a personas contagiadas por Covid.

En el último periodo, la joven kinesióloga asumió el cargo de subdirectora técnica del CESFAM de Illapel, demostrando su compromiso y liderazgo en el ámbito de la salud comunitaria.

FATAL ACCIDENTE

Cabe señalar que este lunes, la profesional viajaba rumbo a Coquimbo para asistir a una capacitación, acompañada por las directoras del CESFAM Urbano, Bashary Flores, y del CESFAM de la Villa San Rafael, Nataly Pérez, además del chofer Milenko Oyanedel, cuando ocurrió el fatal accidente.

En concreto, los funcionarios municipales habían partido temprano en



En el sector de El Panul se registró el accidente que involucró a un vehículo de la municipalidad de Illapel, en el que se trasladaban cuatro personas.

La profesional, de 31 años, se desempeñaba como subdirectora técnica del CESFAM de la comuna y venía a Coquimbo a una capacitación del Servicio de Salud. Otra de las pasajeras del vehículo accidentado, en tanto, quedó con una fractura en su tobillo.

31

Años tenía Natalia Rodríguez, quien falleció en un accidente automovilístico en el ingreso sur de Coquimbo.

la mañana desde Illapel para asistir a la reunión convocada por el Servicio de Salud de Coquimbo.

No obstante, durante el trayecto hacia su destino, el grupo sufrió un grave accidente automovilístico en el sector de El Panul, casi llegando a Coguimbo.

Como resultado de este siniestro, los funcionarios fueron trasladados a la Clínica Elqui y al Hospital de Coquimbo, lugar en donde Natalia Rodríguez finalmente falleció, producto de la gravedad de sus lesiones.

Respecto a sus colegas y al chofer del vehículo, se encuentran en proceso de recuperación, fuera de riesgo vital. La Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros está llevando a cabo la investigación del suceso, con el objetivo de determinar las circunstancias que ocasionaron el fatal accidente.

DIFÍCIL MOMENTO

Al respecto, el alcalde de Illapel, Denis Cortés, a través de un video publicado en redes sociales, envió sus condolencias a la familia de Natalia Rodríguez y a cada uno de los funcionarios afectados en el trágico accidente.

"Un gran abrazo a todos nuestros vecinos y funcionarios de la municipalidad y del Departamento de Salud por este difícil momento. Quiero comentarles que han sido momentos muy difíciles. Es una pérdida enorme para la familia, la comuna y la municipalidad. Esperamos entre todos apoyar a la familia de Natalia", señaló Cortés.

El alcalde de Illapel agregó además, que se reunió con otra de las funcionarias heridas, Bashary Flores, quien se encuentra con un fuerte impacto GG Han sido m

Han sido momentos muy difíciles. Es una pérdida enorme para la familia, la comuna y la municipalidad. Esperamos entre todos apoyar a la familia de Natalia"

DENIS CORTÉSALCALDE DE ILLAPEL

emocional.

"Lo más complejo es una especie de fractura que tiene en su tobillo, donde le han puesto unos elementos para poder sujetar o afirmar en mejores condiciones su hueso, a la espera de la operación ya definitiva", declaró en sus redes sociales el edil.

La autoridad illapelina también se refirió al estado de la directora del CESFAM de la Villa San Rafael, Natalie Pérez, quien está en buenas condiciones aseguró, y el mismo lunes se trasladó de regreso a la comuna de Illapel.

"Está con reposo y a la distancia necesitamos enviarles la fuerza para este difícil momento a la familia de cada uno de ellos y lo mismo que a Milenko, que está bien", aseveró el edil.

